



06.07.2004 - 10:13 Uhr

## Course de relais Orange en faveur de l'Unicef - Orange fête ses cinq ans en Suisse

Lausanne (ots) -

Orange Communications SA, Lausanne, a célébré son cinquième anniversaire en Suisse avec une course de relais à laquelle 700 collaborateurs de toute la Suisse ont pris part. Ils ont couvert une distance totale de 1'120 kilomètres, récoltant ainsi plus de CHF 10'000 en faveur de l'Unicef.

Le Groupe Orange célèbre cette année un anniversaire important dans quatorze pays. Il y a dix ans, la marque Orange était lancée en Grande-Bretagne. Depuis, l'entreprise est devenue numéro un dans de nombreux pays et compte environ 50 millions de clients. Pour fêter ses succès, le Groupe Orange a décidé d'organiser, dans les quatorze pays concernés, une course de relais en faveur de l'Unicef. Il s'agissait d'additionner tous les kilomètres parcourus à pied par les collaborateurs dans tous les pays Orange. Chaque collaborateur devait accomplir une distance de 1,6 kilomètre. Pour chaque collaborateur parvenu à l'arrivée, le groupe Orange versera 10 Euro ou environ CHF 15 à l'Unicef.

A l'occasion du cinquième anniversaire de son entrée sur le marché suisse de la téléphonie mobile, Orange a ainsi organisé le 2 juillet 2004 une course de relais en Suisse, à Bussigny, Lausanne, Bienne et Zurich. Les 700 collaborateurs qui ont participé à l'événement ont parcouru 1'120 kilomètres en tout. Orange Suisse a ainsi pu verser plus de CHF 10'000 à l'Unicef. Un montant qui s'ajoute aux sommes récoltées dans les autres pays et qui seront transmises à l'Unicef. Le groupe Orange escompte une somme d'environ CHF 500'000 qui pourrait ainsi être engagée pour les programmes d'éducation de l'Unicef.

Une grande fête pour remercier les collaborateurs

"Nos collaborateurs ont joué un rôle déterminant dans le succès de Orange en Suisse. C'est la raison pour laquelle nous avons organisé une nouvelle fois pour eux cette année une fête toute spéciale", affirme Stefan Büschi, Vice President Human Resources. Ces quatre dernières années, Orange avait à chaque fois mis sur pied une fête pour ses collaborateurs, qui furent autant d'occasions de rencontres dans un cadre différent de celui du travail au quotidien.

Contact:

Therese Wenger, Director Media & RP  
Orange +41/78/787'10'16  
Tél. +41/21/216'10'16  
Fax +41/21/216'10'15  
E-Mail: [therese.wenger@orange.ch](mailto:therese.wenger@orange.ch)  
Internet: <http://www.orange.ch>

Orange Communications SA  
World Trade Center  
Av. de Gratta-Paille 2  
Case postale 455  
CH-1000 Lausanne 30 Grey